



IG Metall Betriebsräte

INFO

informieren



Für die Beschäftigten des Mercedes-Benz Werk Hamburg

Kräftige Lohnerhöhungen sind notwendig

Tarifrunde 2012 !!!

Verfolgt man die Pressemeldungen dieser Tage, kann man ihnen die Äußerungen von Arbeitgeberverbänden zur Tarifrunde entnehmen. Gebetsmühlenartig kommen jedes mal die gleichen Floskeln. Nie ist der richtige Zeitpunkt für eine ordentliche Erhöhung. Im Aufschwung nicht, um diesen nicht zu gefährden. In der Krise ja sowieso nicht, da gefährdet man den Standort.

Der Lohnanteil am Umsatz in der Metall- und Elektroindustrie sinkt beständig. Gerade noch 16,7 Prozent beträgt der Lohnanteil am Umsatz. Zu Beginn der 90er Jahre lag er noch bei über 25 Prozent. In der Gesamtwirtschaft haben die Billiglöhne und die prekären Arbeitsverhältnisse erheblichen Anteil am Sinken der Lohnquote. Deshalb fordert der DGB einen gesetzlichen Mindestlohn.



Die IG Metall führt deshalb nicht nur eine Tarifrunde zum Entgelt. Es ist notwendig die Leiharbeit und Werkverträge wieder einzuschränken und es ist notwendig der Jugend mit einer unbefristeten Übernahme nach der Ausbildung eine Zukunft zu geben.

Mitmachen ist wichtig !!!

Das Aufstellen der Forderung war nur ein Teil der Tarifrunde. Freiwillig wird uns die andere Seite nicht viel geben wollen.
– Deshalb brauchen wir starke Gewerkschaften –
brauchen Eure Beteiligung, Eure Präsenz bei Warnstreiks und anderen Aktionen, sonst können wir Beschäftigten unseren Anteil am Kuchen nicht holen.

Jetzt noch Mitglied werden! Sprecht eure Vertrauensleute & IG-Metall Betriebsräte an!



Gelebte Solidarität: Mercedes-Benz Werk Hamburg übernimmt ausgelernete Auszubildende von der Sietas-Werft.

So soll die Überschrift eines Artikels sein, der in der nächsten Metallzeitung erscheinen soll. Die Idee, In unser Verhandlungspaket zur Erhöhung der Leiharbeitsquote, vorzuschlagen den Auslernern der Insolvent gegangenen Sietas-Werft einen Arbeitsplatz anzubieten, zog ihre Kreise. Um den Kontakt zu den Schiffsbauern zu bekommen nutzte man das gute Netzwerk der Gewerkschaft. Am Ende der Verhandlungen gab es neben anderen guten Absicherungsmechanismen und der Erhöhung der Ausbildungszahlen auch den positiven Bescheid für die Einstellung von 13 Jungfacharbeitern.



Wir wünschen viel Erfolg & einen guten Start in unserem Werk!!!

Im Namen der Produktiven Mitarbeiter!!!

Wenn man mit offenen Augen über das Werksgelände geht, so fällt einem doch etwas auf! Anscheinend sind alle Instandhalter, Logistiker, Planer und sonstige Verwaltungsangestellte in den Genuss gekommen während der kalten Jahreszeit einen Parker oder sonst eine bunte Jacke über ihre Vorgesetzten zu beziehen. „Warum die Produktiv - Beschäftigten nicht?“ Es sollte doch den Führungskräften möglich sein, den Kollegen die hier die Stückzahl bringen, regelmäßig Sonderschichten fahren und ebenfalls Wege über das Betriebsgelände zurücklegen, eine Jacke über die Bezugskarte zur Verfügung zu stellen. Vielleicht solltet ihr, liebe Kollegen, bei der Abfrage nach der nächsten Sonderschicht im Gegenzuge mal nachhaken, ob ihr nicht auch im Sinne der Gleichbehandlung die gleiche Wertschätzung erfahren dürft und eine Jacke gestellt bekommt. Das wäre doch Fair Play, oder?

Mit freundlichen Grüßen, Jörg Thiemer

Ergebnisse Delegiertenwahl

Am 14.02.12 fand in einer offenen Mitgliederversammlung die Wahl unserer Vertreter für die Delegiertenversammlung in der Region Hamburg statt.

Gewählt wurden : Armin Rähse
Jörg Weselmann
Hazni Aydogdu
Hartmut Pengel



Besucht unsere Internetseite „www.daimler.igmetall.de“